

COMUNICADO

Peñalolén, 19 de agosto de 2022

Estimada Comunidad Educativa,

Durante la jornada de hoy se generó una pelea entre estudiantes de nuestro establecimiento. Uno de los involucrados agredió a dos jóvenes en este conflicto, por lo que de manera inmediata nuestros funcionarios intervinieron para controlar la situación y llevar al CESFAM Lo Hermida a los estudiantes para ser atendidos y constatar lesiones.

El agresor ya está identificado, siendo suspendido de manera inmediata. De la misma forma, se procedió a realizar las denuncias respectivas en Carabineros e instituciones de justicia.

Como establecimiento no aceptaremos ninguna conducta de este tipo, la cual está considerada en nuestros protocolos como un hecho gravísimo, con sanciones severas, acordes a lo ocurrido.

Reiteramos que como Liceo tomaremos las medidas disciplinarias más drásticas a nuestro alcance ante cualquier situación de este tipo, de tal manera de resguardar la seguridad física y psicológica de toda la comunidad.

Dirección
Liceo Antonio Hermida Fabres

